

## EN BREF

### BEYNOST

#### Les 530 élèves du collège généreux pour les Restos du Cœur

Catherine Dardy et Philippe Pueyo, bénévoles des Restos du Cœur de l'antenne de Miribel, étaient présents, jeudi 4 février, au collège Louis-Armstrong.

« Nous sommes agréablement impressionnés par la collecte réalisée par les élèves car elle va pouvoir rem-



Une belle mobilisation des élèves pour venir en aide aux plus pauvres. Photo Progrès/Didier DEBES

plir les paniers de nombreuses personnes qui fréquentent les restos du cœur. Nous n'allons pas pouvoir tout ramener en un seul voyage », a indiqué Catherine Dardy, sa responsable.

À l'initiative d'Elisabeth Bel-lotte, gestionnaire et d'une quinzaine d'élèves du conseil de vie collégienne, la communication sur quatre semaines a bien fonctionné, avec la réalisation d'une affiche qui a été projetée sur les écrans de

l'établissement scolaire, le passage d'élèves dans les classes, pour expliquer la démarche, et les explications des enseignants.

« Cette démarche, à laquelle participe le collège Louis-Armstrong, s'inscrit dans le cadre des 17 objectifs du développement durable pour éradiquer la pauvreté, protéger la planète et garantir la prospérité pour tous », a indiqué Martine Laffra, la principale.